



IMPULS' NEWS

N° 01 Avril 2014

Citation du mois

« Je n'ai jamais réussi à définir le féminisme. Tout ce que je sais, c'est que les gens me traitent de féministe chaque fois que mon comportement ne permet plus de me confondre avec un paillasson. »

Rebecca West, dans *Paroles de femmes* de Josée Lartet-Geffard et Benoîte Groult

• Information nationale

Le remaniement gouvernemental compte seize ministres, une équipe resserrée dirigée par le Premier Ministre Manuel Valls.

Dans ce nouveau gouvernement, Madame Vallaud-Belkacem reste à son ministère droit des femmes avec de nouvelles fonctions, puisqu'elle sera également en charge de la ville, de la jeunesse et des sports.

• Actualités niortaises

Lors des dernières élections municipales, la liste du candidat Jérôme Baloge a été élue dès le premier tour. Le mercredi 2 avril, le nouveau conseil a été élu. Dorénavent, nos interlocuteurs, interlocutrices sont Alain Baudin, maire-adjoint à la vie associative et sports et Christelle Chassagne, maire-adjointe à la culture, Rose-Marie Nieto, maire-adjointe à la vie scolaire, périscolaire, à la petite enfance et à la jeunesse, et Anne-Lydie Holtz maire-adjointe aux quartiers et vie participative, médiation sociale.

Les actualités d'IMPULSIONS FEMMES

Le 15 mars dernier, la 7^{ème} édition du Festival IMPULSIONS s'est clôturée dans la joie et la bonne humeur. Cette édition a été riche en rencontre avec les sociologues Pierre ANCET, Lilian Mathieu, la présence des intervenantes du STRAS et de l'association Les Amazones s'exposent...

Des rencontres artistiques inoubliables avec des artistes plein de talent, mais aussi très militant-e-s tels que la Cie Du Mauvais Genre, Monsieur K, la Cie Forget Me Not, LMNO, Madame DAME et les 3 Somesisters.

Pour la 8^{ème} édition, n'hésitez pas à nous faire part de vos suggestions.

Le 15 avril à partir de 9h30 à la Chambre de Commerce et de l'Industrie à Niort, Impulsions Femmes participe à la journée régionale de professionnalisation des acteurs concernés par les violences faites aux femmes. Le thème abordé lors de cette journée est la prévention des relations sexistes et l'éducation au respect mutuel.

Les prochains rendez-vous :

10 avril à 18h00 : debriefing du dernier festival

12 mai à 18h00 : le prochain CA

Les dates de la Cie du Mauvais Genre :

11 avril le théâtre-forum Ego sur l'égalité HF au collège Albert Camus, Frontenay Rohan Rohan

14 avril le théâtre-forum En-Vies sur la sexualité au lycée Paul Guérin à Niort

19 mai à 18h00 au local de l'association. Proposition de réunion du collectif associatif crée lors du Festival IMPULSIONS, est prévue afin de développer ce collectif pour « Le Printemps de l'égalité »

Cette journée est organisée par la préfecture de région SGAR- délégation régionale aux droits des femmes et à l'égalité en partenariat avec le rectorat de l'académie de Poitiers et la Chambre de Commerce et d'Industrie des Deux-Sèvres.

Le 18 avril à 14h30 au local de l'association, IMPULSIONS FEMMES et les artistes associé-e-s organisent une lecture publique du conte « Le Château de sable ». Un conte élaboré dans le cadre du projet « il était une proie... », un projet financé par le « fonds Edmond Proust pour l'éducation » de la MAIF. Ce conte a pour but de dénoncer les violences conjugales et de prévenir des situations de violence auprès d'enfants entre 9 et 12 ans. Lors de cette journée, il s'agira de valider l'écriture du conte proposée par Mathilde ULMER (auteure). Une fois le conte approuvé par nos partenaires, IMPULSIONS FEMMES va chercher les financements nécessaires à la mise en scène.

Le 7 juin est la prochaine date de la fête de quartier du Clou Bouchet. En vue de cette date, le CSC De Part Et D'autres a convié IMPULSIONS FEMMES à une réunion de préparation à la Maison de quartier le 8 avril prochain à 18h00, quartier où IMPULSIONS FEMMES travaille depuis quatre ans.

Le Centre Ressources a été alimenté par les trois derniers numéros de la revue *Regards sur l'ajisme hier et aujourd'hui.* Une revue d'informations sur l'histoire et l'actualité des auberges de jeunesse. Nous remercions Michel PAPIN, militant de 90 ans des Auberges de jeunesse.

Les sorties

Du 28 mars au 29 juin au musée Bernard AGSECI, se tient la nouvelle exposition « Globetrotters-migrations ».

Le 8 avril à 16h30 dans le cadre du Festival documentaire Docs d'ici au cinéma du Moulin du Roc. Le film « Femmes, entièrement femmes » de Dani Kouyaté et Philippe Baqué sera projeté.

Un documentaire franco-burkinabé sur l'excision et le combat des femmes pour la reconstruction du clitoris.

Après la projection, un débat est organisé avec les réalisateurs.

Voir ici pour plus d'informations sur le film





























